



## くだものまつり

真野

9月12日(日)、真野活性化センターいぶき21を会場に「くだものまつり」が開催されました。

毎年おなじみの即売コーナーでは西三川産のりんごやなし、ぶどうが販売されました。また、サービスコーナーではりんご100%ジュース、くだものの試食、沖汁がふるまわれ訪れた多くの親子連れなどが舌鼓を打っていました。

人気のりんごの皮むき大会では過去最長記録の3m87cmにせまる、3m71cmの好成績が出るなどまつりは大いに盛り上りました。



▲りんごの皮むき大会

西三川小学校3・4年生による  
りんごの試食サービス

即売コーナー  
好調な売れ行きだった



## 交通事故に気をつけて!!

新穂



▲気をつけてね



▲チビッ子むじな

9月21日(火)、秋の全国交通安全運動の一環として、両津歌代保育園と新穂トキっ子保育園の園児20人が、佐渡むじなに扮し能楽の里前で交通事故防止を呼びかけました。園児たちが、手作りの交通安全メッセージの絵はがきと、交通事故なしの「なし」にひっかけた「梨」

を、通過する車一台一台に手渡すと、ドライバーもかわいらしいチビッ子むじなの姿に、「わかりました。気をつけます」と笑顔で応していました。



## “Let's start” マット先生の英会話教室

羽茂

9月から、羽茂地区公民館では、ALT(外国語指導助手)のマシュー・ダウンズさん(愛称マット)による英会話教室が行われています。

教室は、今年で5年目となり、上級者クラス、初心者クラスの2つに分かれています。上級者・初心者の両クラスとも英会話を楽しく身に付けられるこの教室に、多くの受講生が集まっています。初心者クラスの第1回目は、受講生とマット先生での自己紹介を行いました。



▲初心者クラスの初日



英語で自己紹介をしました